

L'ambassadeur de Cuba en France qualifie d'excellentes les relations entre nos deux pays



Paris, 20 janvier, (PL).- Hector Igarza, ambassadeur de Cuba en France, a déclaré ce mercredi à Paris que la visite officielle que le président Raul Castro réalisera en France les 1^e et 2 février démontre le niveau excellent des relations entre les deux pays, notamment sur les plans économique, commercial et politique.

Au cours d'une conférence de presse organisée à Paris, Hector Igarza a expliqué que dans le cadre de la visite du président Raul Castro en France, les deux pays signeront d'importants accords dont une feuille de route sur les échanges commerciaux. Ce sera aussi l'occasion pour la tenue d'un forum où les chefs d'entreprise français seront informés de nouvelles opportunités d'affaires à Cuba

Hector Igarza a également rappelé que les autorités cubaines et françaises œuvrent en commun afin de promouvoir le développement des relations de notre pays avec l'Union Européenne, processus dans lequel la France joue un rôle positif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81917-lambassadeur-de-cuba-en-france-qualifie-dexcellentes-relations-entre-nos-deux-pays>



Radio Habana Cuba